
 

平成 24 年度 第 3 回 全国建具組合連合会青年部 理事会 

 

青年部 会長  河島隆志 

司会  増田裕司 

書記  大森政尚 

建具報  河田丈治 

 

次  第 

 

 日 時 ： 平成 24 年 9 月 8 日(土)  13：00 ～ 17：00（全国建具青年部理事会） 

                 17：00 ～ 17：30（Facebook 講師） 

                   18：30 ～    （懇親会） 

       平成 24 年 9 月 9 日(日)  9：00 ～ 13：00（マイスター講習会） 

 

 場 所 ： 理事会会場 かも川別館 〒940-0088 長岡市柏町 2-8-25 

      マイスター会場 ㈱えびすや 〒954-0076 新潟県見附市新幸町 8-3 

 

 出席者 ：河島、川口、大森、村本、沢辺、佐田、青木、矢澤、河田、増田   ９名  

 欠席： 松森 佐田                           ２名  

 

1. 開会宣言 

2. 資料確認 

3. 議事録作成及び、建具報記事作成者の指名 

4. 会長挨拶 

5. 福岡大会報告 

6. 大阪中央研修会現況報告 

7. 臨時総会、第４回大阪理事会について 

8. 各委員会活動報告. 

9. 次年度新任理事について 

10. 九州ブロックについて 

11、その他  

 

 

 



4 会長挨拶（河島会長）                                     

  福岡大会総括、次年度鳥取にむけて、次年度の事業の継続願い                   

5 福岡大会報告（村本会計）                                   

  青年部懇親会参加 104 名 来場者数 33,408 名 デザインコンテスト作品数 342           

  全国大会収支報告未完、アンケートの結果報告                          

6 大阪中央研修会現況報告（川口副会長）                              

  会場は、新大阪丸ビル 目標人数は 70 名                            

  その他日程内容の確認伝達、案内文参照                             

7 臨時総会、第４回大阪理事会について（川口副会長）                       

  臨時総会会場、日程確認                                    

  役割分担 司会：増田 議長：松森 書記：佐田                         

  理事会会場、日程確認 10/20(土)同ホテル内 8:00 より                      

8 各委員会報告                                          

  ：名刺販売（佐田理事）                                    

    欠席のため書面による確認                                 

  ：HP（河田理事)                                        

    名簿更新 本日中に取りまとめ送信                             

  ：よい戸の日報告（沢辺理事）                                 

     ・未提出支部 北海道、富山、石川、三重、島根、佐賀、熊本                

  ：スパイダーネットワークス報告（大森委員長）                         

     ・更なる促進、Facebook の活用                             

  ：マイスター報告                                       

     ・明日の講習で 50 名超え、今後の展開について                      

9 次年度新任理事について                                    

  ：推薦状提出状況                                       

     東日本１名・北信越１名に声掛け、現状から増員の問題点あり                

10 その他                                            

  ：九州ブロックについて                                    

     佐賀、熊本が抜けないために川口副会長が九州ブロック会議に参加し、止める         

  ：規約変更について                                      

     １支部の負担額の検討、結果決まらず                           

  ：新規格                                           

     現状を見る限り新規格よりも現状事業の見直しが最優先                   

  ：その他                                           

     ・組合のメリットとは？仕事によって組合員にうるおいをあたえることが出来ないか？     

     ・賞とったものに仕事を与えなるシステムが出来ないか？                  

     ・よい戸の日に関して成功事例まで HP に載せる                      


